

FDP Neu-Isenburg

PM SOMMERFEST

28.06.2012

Auf ein neues: Auch 2012 hat Allcomputer mit sehr viel Einsatz und Herzblut ein tolles Benefiz-Sommerfest auf die Beine gestellt.

Der Erlös (laut Meldung vom 26.06. aus dem Hause Allcomputer kamen beachtliche 5.600,00 Euro zusammen!), geht diesmal an das Kinderhospiz Bärenherzen e.V. in Wiesbaden und an den Kindergarten St. Franziskus in Neu-Isenburg.

„Ein bemerkenswertes Engagement von Allcomputer und vor allem von Ihnen, Herr D’Oro als Unternehmer neben der Belastung im Alltag sich noch so für diese gelungene Benefiz-Veranstaltung ins Zeug zu legen, ist vorbildlich!“ freute sich der stellvertretende Vorsitzende der FDP Neu-Isenburg, Thilo Seipel, überreichte im Namen des Ortsverbandes eine Spende und bemerkte abschließend "Hoffentlich kommt möglichst viel für gute Zwecke zusammen".